

Revista TEMAS DE EDUCACION

Departamento de Educación, Facultad de Humanidades,
Universidad de La Serena, Chile

Noviembre 1992

Nº 5

Editorial

La educación no es solamente una práctica que se realiza cotidianamente en las salas de clases o cualquier otro ámbito, sino, además, es una disciplina teórica con problemas complejos que necesita resolver. Una muestra de estas dificultades son las siguientes: el objeto de estudio, el corpus teórico, el método, sus relaciones con otras disciplinas, la conexión entre la teoría y el modelo pedagógico, etc.

La actividad educativa debe tomar en cuenta este aspecto problemático y científico so pena de caer en un inmovilismo que solamente conduce a imitar acciones realizadas en otros países. Debemos investigar, reflexionar y comunicar los problemas y resultados, tanto los fracasos como los éxitos, con el fin de entregar propuestas adecuadas a las necesidades regionales y nacionales.

Por tal razón, este número de Temas de Educación pretende contribuir a esta integración teórico-práctica y, en especial, a la comunicación entre las personas dedicadas a esta tarea de pensar la educación.